

## Der Priester des brasilianischen Dekanats besuchte die orthodoxe Gemeinde in Salvador



Nach der Einladung der russischen Mitbürger und orthodoxen Gläubigen des Bundesstaats Bahia (Brasilien) besuchte das Mitglied des brasilianischen Dekanats der argentinischen und südamerikanischen Diözese, Rektor der Verkündigungsgemeinde in São Paulo, Priester Andrej Khazov die Hauptstadt Salvador. Obwohl viele orthodoxe Christen in Bahia leben, gibt es dort keine orthodoxe Gemeinde. Die Priester des brasilianischen Dekanats besuchen Salvador wenn möglich, um Gottesdienste, Sakramente und Gespräche mit Gläubigen durchzuführen.

Am 24. Januar mit dem Segen von Bischof Leonidas von Argentinien und Südamerika hielt Priester Andrej Khazov die Göttliche Liturgie in Bom Pastor Kapelle, die die Gemeinde der anglikanischen Bischofskirche der orthodoxen Gemeinde zum Gottesdienst zur Verfügung stellte.

An diesem Tag bekehrte sich zum Orthodoxen Glauben Konstantin Oliveira. Er ist ein Brasilianer, gebürtiger Bahianer, Universitätslehrer, der seit langer Zeit russische Kultur und Orthodoxie studiert. Konstantin hat seinen Instagram-Account, wo er von Russland, seinen Traditionen und Kultur auf portugiesisch erzählt.

Nach dem Gottesdienst zeigten die Gemeindemitglieder mit der russischen Reiseführerin Galina Chervyakova dem Priester Andrej die Hauptsehenswürdigkeiten der Stadt, zahlreiche altertümliche Kirchen der Kolonialzeit im brasilianischen Barockstil.

Seite **der argentinischen und südamerikanischen Diözese**/  
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/60403/>